



Edith Helfer

wohnhaft in Aichach

Kontakt über:

edith,helfer@gmx.de

Seit meiner Schulzeit beschäftige ich mich immer wieder mal mit dem Experiment „Farben“. Ja, ich glaube wirklich, mich treibt die Wirkung der Farben, deren Leuchtkraft, das Mischverhältnis, die zufällige Begebenheit auf dem Papier an, immer wieder neue Versuche in der Aquarellmalerei zu starten.

Bei keiner anderen Technik spielt das Zusammenspiel von Wasser und Farbe eine derart große, herausfordernde Rolle. Das Spannende ist, planvoll einzugreifen, aber auch dem Zufall Spielraum zu geben.

Ständig versuche ich, meine Technik durch verschiedenste Malkurse bei unterschiedlichen Aquarellisten/-innen zu verbessern:

- VHS in Aichach
- Atelierkurse im Augsburger Raum
- Freie Kunstakademie in Augsburg
- Villa Mohr, Freimann
- Kunstakademie in Bad Reichenhall
- Kunstakademie Gerlingen
- Malreise an den Gardasee

*„Kunst ist schön, macht aber viel Arbeit!“ (Karl Valentin)*